

Liebe Eltern,
liebe Schulgemeinde,
liebe Freunde der Paul-Moor-Schule,

Zum Ende des Schuljahres 2024/2025 verabschiedet sich „Das fliegende Künstlerzimmer“ aus unserer Schule. Ein Höhepunkt erwartet Sie zum Ende dieser Zeit!

**Wir laden Sie herzlich ein zur
Abschlussveranstaltung des Projekts
„Das fliegende Künstlerzimmer“**

**Unser fliegender Künstler Ghaku Okazaki verabschiedet sich mit einer
Ausstellung mit dem Titel
„Blumenstrauß für die Zukunft“**

mit Werken unserer Schülerinnen und Schüler und
seinen eigenen Arbeiten

**Am 25.06.2025
Paul-Moor-Schule
12:00 Uhr – 15:00 Uhr**



Es wird bunt und musikalisch - wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlichen Grüßen



Heike Henn
Schulleiterin



Ghaku Okazaki
Künstler des fliegenden
Künstlerzimmers